



#NoTenemosMiedo

COORDINADORA 25S

28 DE SEPTIEMBRE MONCLOA - PLAZA DE ORIENTE

El 28 de septiembre damos un #JaquealRey

De todo el entramado institucional del actual Régimen, la monarquía es el elemento que tiene menor legitimidad; por su origen, ya que Juan Carlos fue nombrado por Franco como su sucesor a título de rey; y también porque nunca ha tenido tipo alguno de refrendo popular.

La cabeza de la monarquía, el rey, ha sido a lo largo de éstas décadas todo un exponente de los rasgos más nefastos del sistema: participación de los últimos fusilamientos de la dictadura, implicación en el pronunciamiento militar del 23-F, contribución en diversos casos de corrupción, aprovechamiento privado permanente de su condición de Jefe de Estado...

En un momento económico y político tan delicado como el que estamos viviendo, es especialmente doloroso ver a diario el boato, el despilfarro y el blindaje judicial del que hace gala la familia real, ante la mirada atónita de sus "súbditos" y la complicidad del sistema.

Para dar un paso adelante en un proceso de empoderamiento del Pueblo (única forma a su vez de avanzar en un auténtico Proceso Destituyente – Constituyente), es necesario conseguir la abolición de la monarquía.

Es por ello que desde la Coordinadora 25S convocamos a toda la sociedad a una gran movilización para el sábado 28 de septiembre, bajo el lema #JaquealRey.



J A Q U E

2 8 S

A L R E Y

18H MANIFESTACIÓN
MONCLOA-PLAZA DE ORIENTE
19H CONCENTRACIÓN
PLAZA DE ORIENTE



COORDINADORA 25S

Coordinadora25s.wordpress.com
Twitter:@Coordinadora25s - Facebook: Coordinadora 25s